

El 2024: noticias apócrifas, mas no improbables...



Mauricio Botero Caicedo

30 de diciembre de 2023 - 09:00 p. m.



Sigue a El Espectador en [WhatsApp](#)

Guardar 3

-Con el fin de llenar las vacantes en el servicio en el exterior, el gobierno rebaja los requisitos a que los diplomáticos puedan contar hasta cinco. Más estrictos con el cargo de embajador, el gobierno exige que puedan contar hasta diez. Se rechaza el requisito de que sepan vestirse o leer de corrido.



Caricaturistas

La Ché

Por: El Espectador

Hace 6 horas

-Decreto del Ministerio de Justicia convierte en parques y demás espacios públicos obligatorio el porte y uso de drogas y alucinógenos, indistintamente de la edad. Aunque las dosis de los párvulos pueden ser menores que las de los adultos,

El 2024: noticias apócrifas, mas no improbables...



Mauricio Botero Caicedo

30 de diciembre de 2023 - 09:00 p. m.



Sigue a El Espectador en [WhatsApp](#)

Guardar 3

Escucha este artículo
4 min

-Con el fin de llenar las vacantes en el servicio en el exterior, el gobierno rebaja los requisitos a que los diplomáticos puedan contar hasta cinco. Más estrictos con el cargo de embajador, el gobierno exige que puedan contar hasta diez. Se rechaza el requisito de que sepan vestirse o leer de corrido.

-Decreto del Ministerio de Justicia convierte en parques y demás espacios públicos obligatorio el porte y uso de drogas y alucinógenos, indistintamente de la edad. Aunque las dosis de los párvulos pueden ser menores que las de los adultos, el desconocimiento de esta nueva norma conllevará penas incommutables de tres años de cárcel.

-Ante la escasez de oferta local de hidrocarburos, Ecopetrol y PVDSA perfeccionan la compra de gas y petróleo desde Venezuela. Se acuerda con Maduro, que además de intermediario, el interventor del contrato va a ser Álex Saab, recién llegado a Caracas después de una larga estadia en EE. UU.

Columnistas
Predicciones 2024
Hace 10 horas

Columnistas
Las predicciones del 2024, por Tola y Maruja
Hace 10 horas

Edit
Col y la
Hac

-El ministro de Salud, Guillermo Jaramillo, asegura que todos los jamones de

bellota y pavos importados a Colombia son experimentales y entran al país “sin permiso”. El ministro informa que la totalidad de las salsamentarias del país son un negocio que pone en riesgo la salud de los colombianos.

-Un conocido senador es pillado con las manos en la masa. Alega ante el juez que sí robó, pero sumas insignificantes. El juez, comprensivo, decide mandarlo a una cárcel insignificante. Sus compañeros en el Congreso lo despiden con la canción “Me cansé de robar...”, interpretada por el trío Uña Larga.

-El senador Iván Cepeda pone a consideración del Congreso la “Ley Mordaza II”, que contempla la creación de la Stasi local, la “policía del pensamiento”. A través de algoritmos y mecanismos de inteligencia artificial, dicha policía detecta si cualquier ciudadano alberga la menor duda sobre la “paz total”, delito que puede acarrear prisión perpetua.

Newsletters Todos los domingos

EE Opinión

Las opiniones de nuestros columnistas que más generaron debate en la semana.

Inscríbete

-Al definirse como “oposición constructiva”, algunos partidos aclaran que la definición de “constructiva” está ligada a la velocidad en que la “mermelada” le permita “construir” sus patrimonios.

-Laura Sarabia asume como “adulto mayor” de este gobierno y autoriza que, en ciertos momentos, tanto el presidente como los ministros la acompañen en sus desplazamientos.

-Ante el hecho que la delegación de 317 personas a COL27 en Dubái pasó desapercibida, el gobierno triplica su apuesta para COL28 y enviará a Azerbaián la delegación más numerosa del planeta: 951 personas. ¡Cuando sobra la plata, sobra!, afirma la ministra de Medio Ambiente.

-Se aprueba en el Ministerio de la Trabajo una prima mensual de \$8 millones a los funcionarios que se abstengan de acosar y maltratar a sus subalternos. En el Ministerio de la Igualdad se dará una prima de \$5 millones a los depravados que dejen de violar y un emolumento de \$3 millones a los “fleteros” que dejen de raponear.

-Una vez autorizado su crédito de vivienda, Francia Márquez añade dos “helicópteros” adicionales para los desplazamientos a su nueva casa. Para “vivir sabroso”, hay que “viajar sabroso”, afirman en la Vicepresidencia.

-Nuevo encontronazo entre Gustavo “Primera línea” Bolívar y Daniel “Pinturita” Quintero. Se cruzan insultos y agravios. El público sostiene que ambos tienen razón.



Exponemos todos **los puntos de vista** para generar conversaciones con **argumentos claros**.

Suscríbete



Por **Mauricio Botero Calcedo**

Temas recomendados:

2024

Síguenos en Google Noticias





¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.

[Suscribirse](#)

Gavilán Primito (44768) · Hace 1 hora

Chistes flojos y mala leche ... No dan para más estos godarrios extremos, bombazos como el aspirante a diplomático que solicita, apenas balbucean toxinas.

0

Javier (29311) · Hace 1 hora

Te falta la chispa que le sobra a Tola y Maruja para hacer reír. También para eso se necesita inteligencia que en su columna es bastante escasas

0

ERWIN (18151) · Hace 1 hora

La "oposición inteligente" dice que dejara tgrabajar al pdte Petro. uribe ira a la jep a contar todas sus porquerias ..la cabal aceptara que hubo masacre en las bananeras ..los politicos corruptos,dejaran de robar ..duque cantara en yo me llamo y dice que amara un circo ..se acaban las masacres de toros ..se aprueba el uso de la marihuana recreativa y medicinal ..paloma se compromete a no hacer el muro ..ud. cambia esa foto y pone una moto sierra ...y el pais sigue marchando hacia el futuro.

0

Te puede interesar

Enlaces patrocinados por Taboola

Adelántese a los cibercriminales

Kaspersky Enterprise



Si tienes más de 40 años y sufres de impotencia, mira esto

Vinilidad Masculina

Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo puede participar!

GranLoto [Compra ahora](#)



Bogotá: Inicia tu viaje en psicología con cursos gratis

Estudia Psi... [Conoce más](#)

Esto puede ayudar a los hombres a tener una próstata sana

Reducir la inflamación d...



Los teléfonos celulares reempaquetados se venden casi gratis, aprende cómo funciona tiendapinggo

Cursos de psicología en Bogotá (Gratis y certificado)

Estudios | A... [Conoce más](#)



¿Cuánto vale mi coche? Eche un vistazo aquí (quizá se sorprenda)

Autos | Anu... [Haz clic aquí](#)



Apoya el periodismo en el que crees.

Adquiere tu plan y accede a todo nuestro contenido.

[Suscribirse](#)



[Suscriptores](#) [Investigación](#)

Saldrá de la cárcel la primera mujer beneficiada por la Ley de Utilidad Pública

29 dic, 2023 - 2:00 p. m.



[Suscriptores](#) [Más deportes](#)

El Escobita que barria todos los 31 de diciembre

Hace 22 horas



[Suscriptores](#) [Bogotá](#)

El alcalde de Bogotá no solo manda cuatro años

Hace 14 horas



OPINIÓN
Ramiro Bejarano



OPINIÓN
Héctor Abad Faciolince



OPINIÓN
Tola y Maruja